

## 40 Jahre Freundeskreis



Am 24.01.2014 traf sich unser Vorstand vom **Freundeskreis der Suchtkranken und ihrer Angehörigen e.V.** (früher: Freundeskreis der Alkoholkranken und ihre Angehörigen, Schultze-D.), als einer die Bemerkung machte:“ Übrigens, wir haben heute unseren 40. Jahrestag.

Da hatte bis dahin keiner dran gedacht. Es stand die Frage im Raum, was wollen wir machen. Wir beschlossen an einem Samstag im Frühjahr eine kleine Feier zu machen. Es wurde ein Datum aus geguckt und es sollte der 05.04.2014 sein. Also wurden die Gruppenräume geordert und der Ablauf geplant. Da die Feierlichkeiten in einem kleinen Rahmen stattfinden sollten, wurden einige Sponsoren persönlich eingeladen.

40 Jahre Freundeskreis, das waren 40 Jahre mit viel Bewegung, mit Höhen und Tiefen, in der Gruppe. Freunde, die zu uns kamen, Freunde, die wegblieben, aber auch Freunde, die verstorben sind.

40 Jahre Freundeskreis heißt auch:

- Mitgründung des Landesverbandes (früher Landesarbeitsgemeinschaft LAG) in Freudenholm.
- 40 Jahre in der die Gruppe die Fachkrankenhäuser Schleswig, später Bredstedt und seit der Einrichtung der Psychiatrie in der Diako Flensburg auch die Diako.

In 40 Jahren haben wir Einiges bewegt und erlebt und wir werden weiter aktiv bleiben. Die Gruppe lebt von der Bewegung in der Gruppe und so lange Bewegung in der Gruppe ist, bin ich überzeugt, dass die Gruppe noch lange erfolgreich besteht.

Willi Leistikow